

【お問い合わせの内容】

新富町・町長について

まず一点、採用試験について、とある飲食店での話だがある職員の子供が今度の採用試験で自分は退職であるので交代で新富町職員に採用されるのでよろしく願いするわ。と聞いたが事実か。まだ、採用試験もないのに採用が決まっているのはいかがなもんか。町内はもちろんだが町外の人も知っているようだが、もしそうだとしたら白紙にせよ。

もう一点、職員による横領があったようだが、まぜ、新聞、テレビに載らなかったのか。町長による隠蔽なのか。それとも各報道機関に裏金でも動いたのか。町長の給与カットが怖かったのか。事実であれば超ヤバイですよ。

この2点、なんらかの形で町民にわかるよう説明をお願いする。何もなければ、報道関係に連絡をいれ、白黒はっきりしてもらいます。以上

【新富町からの回答】採用試験について

今年度の職員採用試験（競争試験）については、下記のとおり実施しました。

職員採用試験につきましては、厳正かつ公正に実施しております。

また受験者募集や試験結果につきましては、町ホームページでも公表しております。

職 種	一次試験日	二次試験日	最終合格者発表	採用（予定）日
・一般事務 ・土 木 ・建 築	令和5年7月23日	令和5年8月20日	令和5年8月24日	令和5年10月1日
・保健師 ・介護支援 専門員	令和5年9月17日	令和5年10月14日	令和5年10月25日	令和6年4月1日

【新富町からの回答】職員の横領について

そのような事実は一切ございません。

公金の取扱いについては、収納業務は指定金融機関等で収納すること、支払業務は口座振替とすることなど、原則、担当課において現金取扱いを行うことのない体制としており、職員の不正が判明した場合は、厳正な対応を行っております。